

## まちのニュース カメラ・アイ ～地域のお話をお届けします～

12/11



### 自分の思いを言葉にのせて

12月11日（火）、三笠山大学12月講座として、学生のみなさんによる主張発表会が行われました。各学年の代表者による、経験豊富な人生の体験談や、日頃感じていることなど様々な主張を発表し、有意義な時間を過ごしました。

12/21



### 安心・安全を願って

12月21日（金）、地域における防犯意識の向上を目的に、町内の事業所や街頭で、歳末における地域安全活動が行われ、和寒町生活安全推進会議、防犯協会のほか交通安全協会や交通安全指導員、高齢者交通安全クラブなどの役員が参加しました。

この日は、町内のコンビニや郵便局など事業所へ訪問し、啓発物資を配布したほか、街頭では広報車を先頭にキャラバン隊が行進し、防犯を呼びかけました。

12/27



### 五穀豊穡を祈念して

12月27日（木）、役場庁舎にて北ひびき農業協同組合（組合長佐久間富雄氏）から鏡餅（総重量約45kg）が贈呈されました。

この鏡餅は、1年間の農業に対する支援への感謝と、平成25年に豊穡の秋が迎えらるよう祈念して贈られたもので、役場1階ホールに飾られました。

1/8



### 寒さに負けず、楽しく学ぶ

1月8日（火）から11日の4日間、東山スキー場で保育所年長児から小学1年生を対象としたジュニアスキー教室が行われました。

指導員による安全で丁寧な指導により、32名の子どもたちはスキーの技術を学び、楽しさに触れることができました。

1/9



### 子どもは風の子、元気の子

1月9日（水）、公民館前でワットサム探検隊による「巨大雪だるま作り」が行われました。

参加した子どもたちは、さらさらの雪に苦戦しながらも、寒さに負けず元気いっぱい雪だるま作りを楽しみ、自分たちで作りあげた雪だるまを見てとても満足気な表情でした。



### 雪中レクリエーション

1月9日(水)、こども館裏のグラウンドで、小学生を対象とした「雪中レクリエーション」が行われました。

この日は、そりりレー、大型百人一首、雪中宝さがし、みかん拾いなどが行われ、参加した子どもたちは寒さに負けず元気いっぱい走り回っていました。

その後は室内で豚汁と持参してきたおにぎりを食べ、冷えた体を温めていました。



### 1月10日に110番通報訓練

1月10日(木)、町民センターで「110番の日」通報訓練が行われました。

この日は、交通安全少年隊の隊員11名が参加し、和寒駐在所の馬場巡査長の指導のもと、不審者、盗難、事故のケースを想定した模擬通報訓練が実施され、参加した隊員たちは真剣な面持ちで熱心に訓練に取り組みました。



### カレンダーリサイクル市

1月15日(火)、町民センターで「カレンダーリサイクル市」が行われました。

会場では、町内の家庭や職場、北海道社会福祉協議会で集められたカレンダーや手帳などが多数展示され、訪れたかたがたは気に入ったカレンダーを探し購入していました。また、今年は非常食の販売も行われ、防災についても考えるととても有意義な1日となりました。

このカレンダーリサイクル市で得た利益は、町民の福祉支援事業に役立てられます。



### 三和高校冬季スクーリング

1月15日(火)から3泊4日の日程で、札幌自由が丘学園三和高等学校東京学習センターの冬季スクーリングが行われました。

今回は東京から高校1年生の7人の生徒たちが訪れ、越冬キャベツ掘り体験や犬ぞり、キャベツやかぼちゃを使った調理実習、雪像作りを行いました。生徒たちは和寒の寒さに驚きながらも、普段体験できない内容に熱心に取り組んでいました。



### わっさむルパン三世さんありがとう!

1月16日(水)、今年も『わっさむルパン三世』と名乗るかたから、60点ほどの絵本や文房具類の贈り物が届きました。

今年で贈り物は3年連続となり、これまでいただいた品々は、日頃大切にに使わせていただいています。児童クラブの子ども達に『今年もいただいたよ!』と伝えると目を輝かせ、さっそく手に取って眺めていました。

いただいた贈り物は、今年も大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。